



Einfach zum Nachlesen: Die Agenden der AG

Die Arbeitsgruppe "Optimierung der Trasse West" hat unter der Moderation von Dipl. Ing. Oliver Rathschüler - von der Agentur Freiland ZT GmbH - ihre Tätigkeit aufgenommen. In der letzten Ausgabe der Gemeindezeitung sind die Vertreter seitens der Gemeindebevölkerung bereits vorgestellt worden. Das Protokoll vom ersten Meeting steht auf www.rainbach.at (S10) zum Nachlesen zur Verfügung.

Was war zuletzt: Am 22. April fand eine Begehung der Trasse (Teiletappe Rainbach) statt. Ergebnis wird ebenfalls auf der Website der Marktgemeinde veröffentlicht. Hineinschauen lohnt sich!

Vermessungen: Das Vermessungsbüro Meixner aus Wien wurde seitens der ASFINAG mit den Vermessungsarbeiten für die Planungsphase der S10 (Abschnitt Freistadt Nord - Rainbach Nord) beauftragt. Mit den Arbeiten wird in den kommenden Wochen begonnen.